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Rádio | 1 nternet

Tweetar o A segunda maior bacia do Brasil em previsão de construção de hidrelétricas é tema de um

seminário promovido pela Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS) - Campus Chapecó

em parceria com o Movimento dos Atingidos por Barragens (MAB). O "I Seminário sobre Hidrelétricas da

Bacia do Rio Uruguai: impactos sociais, econômicos e ambientais" acontece na quarta-feira (25) e na

quinta-feira (26), no auditório do Bloco A do Campus Chapecó.

As inscrições para o evento seguem até a terça-feira (24), pelo site da UFFS (www.uffs.edu.br), link

Pró-reitorias > Extensão e Cultura > Agenda ou pelo link http://www.uffs.edu.br

/index.php?option=com_smartformer&formid=207. O evento vem sendo pensado desde 2013, a partir dos

estudos e reflexões gerados por um projeto de pesquisa desenvolvido na UFFS sobre a hidrelétrica Foz do

Chapecó e de conversas com o MAB.

Conforme a coordenadora do evento, professora Monica Hass, o seminário vai discutir se as hidrelétricas trazem

desenvolvimento - e que tipo de desenvolvimento - para as regiões de construção. Segundo ela. as áreas

escolhidas para a implementação dos empreendimentos geralmente têm baixo índice de Desenvolvimento

Humano (1DH). "Vamos discutir se (a construção de hidrelétricas) realmente traz desenvolvimento e que tipo de

desenvolvimento traz para a região", destaca.

Ela ainda aponta que. para isso, é necessário levantar os impactos - sociais, econômicos e ambientais - das

hidrelétricas. "Os consórcios (responsáveis pelas hidrelétricas) têm o compromisso da mitigação. É necessário

acompanhar se essas compensações são feitas e como são feitas", ressalta.

A atividade é aberta a todos os interessados no assunto, tanto da comunidade acadêmica quanto da comunidade

externa.

Confira a programação completa do evento:

25/06

19h 15: abertura do evento

Palestra: Modelo político energético brasileiro: impactos sociais, econômicos e ambientais. Palestrantes: Carlos

Vainer (IPPURAJFRJ) e Pedro Melchior (MAB)

Coordenação: Mônica Hass (UFFS)
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2lh30: Lançamento de livros.

26/06

08h às 12h: Mesa redonda: Relações de poder, processos decisórios e estratégias discursivas na construção de

hidrelétricas.

Expositores: Carlos Vainer (IPPUR/UFRJ), Carlos Augusto Locatelli (UFSC), Humberto José da Rocha (UFFS).

Pedro Melchiors(MAB)

Coordenação: Sadi Baron (UFFS)

13h30 às 17h30: Mesa redonda: Estudo de casos sobre impactos na construção de hidrelétricas na bacia do rio

Uruguai. Expositores: Arlene Renk (Unochapecó)- PCHs: Energia limpa e sem danos?

Marcilei Vignatti - Hidrelétrica de Machadinho; Monica Hass (UFFS) e Myriam Aldana (Unochapecó) -

Hidrelétrica Foz do Chapecó; Roque Theobaldt (MAB) - Hidrelétrica de Itapiranga; Bruno Antônio Picolli

(UFFS) - Hidrelétrica de Campos Novos e Itá

Coordenação: Humberto José da Rocha (UFFS)
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